

Adolescente de 14 años se encuentra en estado crítico tras ser víctima de un ataque a balazos en Cerro Norte

Principal



Publicada el: 31/08/24	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/adolescente-de-14-anos-se-encuentra-en-estado-critico-tras-ser-victima-de-un-ataque-a-balazos-en-cerro-norte_1206.php

ADOLESCENTE DE 14 AÑOS SE ENCUENTRA EN ESTADO CRÍTICO TRAS SER VÍCTIMA DE UN ATAQUE A BALAZOS EN CERRO NORTE

Principal

Adolescente de 14 años se encuentra en estado crítico tras ser víctima de un ataque a balazos en Cerro Norte

Un joven de 17 años fue herido de bala, pero afortunadamente ya se encuentra en casa tras recibir el alta médica al no correr riesgo su vida.

Dos Adolescentes Heridos en Tiroteo en Cerro Norte

En la tarde de este viernes, dos adolescentes de 14 y 17 años fueron víctimas de un ataque a balazos en el barrio Cerro Norte de Montevideo.

El incidente ocurrió alrededor de las 20:00 horas, cuando ambos jóvenes fueron trasladados de urgencia al Hospital del Cerro por particulares.

Según la información proporcionada a la Policía, los menores se encontraban cerca del pasaje Lavalleja y Porto Alegre cuando un hombre se acercó y comenzó a dispararles.

La gravedad de las heridas varió entre ellos; el adolescente de 14 años sufrió lesiones significativas, recibiendo disparos en un brazo y en el abdomen, lo que lo mantiene en estado grave.

En contraste, su compañero de 17 años fue dado de alta tras recibir un tiro en una pierna, encontrándose ahora fuera de peligro.

A pesar de la gravedad de la situación, ninguno de los heridos optó por presentar una denuncia ante la Policía.

Los investigadores consideran que este ataque podría estar vinculado a los enfrentamientos entre bandas que han estado disputándose el control territorial en Cerro Norte durante los últimos meses.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ADOLESCENTE DE 14
AÑOS SE ENCUENTRA
EN ESTADO CRÍTICO
TRAS SER VÍCTIMA DE
UN ATAQUE A BALAZOS
EN CERRO NORTE**

Adolescente de 14 años se encuentra en estado crítico tras ser víctima de un ataque a balazos en cerro norte

Tags

adolescentes, viernes, alrededor, afortunadamente, recibir, balazos, tiroteo, heridos, montevideo, gravedad, encuentra, incidente

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Detienen al presunto autor del trágico ataque con cuchillo que causó varias muertes en un festival alemán*
- 3.8 *** *Arresto de un joven de 17 años en Cerro Norte mientras portaba un rifle*
- 4.9 *** *Adolescente de 17 años es apresado con un rifle en Cerro Norte*
- 4.0 *** *Siete apartamentos en Pinamar Norte fueron consumidos por el fuego, afortunadamente sin heridos que lamentar*
- 4.6 *** *Joven de 24 años sufrió un tiroteo en Nuevo París y se negó a presentar denuncia*
- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.8 *** *Golpe en la cabeza con una piedra: una mujer sufre un violento ataque en Cerro Norte*
- 4.8 *** *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*
- 4.0 *** *Sentencian a un joven de 22 años por el homicidio a balazos de un hombre en las entradas de Montevideo*
- 4.4 *** *Arrestan a un joven vinculado al homicidio de un conocido narcotraficante en Cerro Norte*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf